

Menu allemand au self

publié le 04/07/2016 - mis à jour le 05/07/2016



Le jeudi 16 juin, les élèves ont pu dégusté un menu allemand réalisé par la Chef et son équipe, et préparé par les 4èmes germanistes.

"Salade composée, escalope viennoise accompagnée de Spätzle, et Apfelstrudel", tel était le contenu des assiettes... que les élèves ont mangé avec plaisir, terminant leur repas par un bonbon de la célèbre marque allemande "Haribo" !

[Retour en images...](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.